

"PARA MI FUE UN MILAGRO", DIJO PABLO NERUDA AL SABER QUE RECIBE EL NOBEL

PARÍS, octubre 21. (UPI).— El poeta chileno Pablo Neruda, Embajador de su país en Francia, confesó hoy que recibió como un "milagro" la concesión del Premio Nobel de Literatura correspondiente a 1971, considerándolo un honor para Chile y la América Latina.

"A veces los poetas esperamos milagros y parece que éste ha ocurrido", declaró Neruda, mientras los periodistas lo felicitaban en la biblioteca de la Embajada de Chile.

Neruda, quien cuenta con 67 años de edad, fue informado telefónicamente sobre la distinción por el Embajador de Suiza en Francia, Ingemar Huguen.

"Los chilenos somos un poco locos en nuestras emociones", dijo. "Yo vengo de los míticos hombres de la tierra, donde no hay mucho que hacer y hay mucho tiempo para pensar. Tenemos que pensar todos días sobre el significado de esto".

El poeta, sin embargo, anticipó que consideraba el premio como una contribución a "la lucha por la libertad del pueblo de la América Latina".

"Había una gran cantidad de creatividad en la América Latina que desaparecerá", comentó. "Quiero que esa gente que beneficie la lucha por la libertad en la América Latina, la riqueza de la cultura latinoamericana y el desarrollo del patrrial crezca de nuestro

dedor, esperando el anuncio", bromó. "Finalmente, cuando llegaba el anuncio y no me lo daban a mí, yo respiraba aliviado, pero lo sentía por los periodistas, que habían aguardado tanto tiempo".

"Habíamos esperado durante tantos años que era la primera vez que me pensaba en el mundo", agregó.

Durante la conferencia de prensa, Neruda pidió excusa y abandonó un instante la biblioteca del siglo XIX, a fin de atender una llamada telefónica del Presidente de Chile, Salvador Allende.

Cuando regresó, sus amigos y familiares lo esperaban para abrazarlo.

Neruda es el segundo poeta chileno que gana el Premio Nobel de Literatura, después de su compatriota Gabriela Mistral, quien lo obtuvo en 1945.

"Esto viene a ser una especie de salvaje para un país en desarrollo", comentó. "Gabriela y yo podríamos haber sido estúpidos, como tantos de nuestros compatriotas".

Arrigón eligió con estudiados a su viejo amigo Neruda.

"Me siento feliz por el hecho de que haya sido premiado uno de mis poetas favoritos", dijo. "Ha sido mi camarada desde la guerra civil española y hemos seguido juntos para lo mejor y para lo peor. Estoy orgulloso por él y por lo que él

"Para mi fue un milagro", dijo Pablo Neruda al saber que recibe el Nobel. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Para mi fue un milagro", dijo Pablo Neruda al saber que recibe el Nobel. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)